

PlantaDoce.

Empresa

Boiron comercializará en España los productos de salud de la mujer de Iprad-Biocodex

Laboratorios Boiron asume la comercialización de marcas como Saforelle, Physioflor, Mucogyne, Gestarelle y Galactogil.

PlantaDoce
17 mar 2021 - 13:48



Alianza francesa para comercializar en España. Laboratorios Boiron España e Iprad-Biocodez, han llegado a un acuerdo estratégico por el que Boiron asume la comercialización en España de los productos del laboratorio francés, según han anunciado las compañías en un comunicado conjunto.

Boiron asume la comercialización en España de marcas como Saforelle, Physioflor, Mucogyne, Gestarelle y Galactogil. El acuerdo permite aunar la experiencia de Iprad en el segmento de ginecología y salud femenina con la experiencia de Boiron en el desarrollo de soluciones fiables y seguras centradas en cuidar sin dañar.

Ambas compañías, de origen francés, han firmado la alianza en Lyon y el acuerdo ha contado con la presencia del consejero delegado de Biocodex, Nicolas Coudurier, y la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/boiron-comercializara-en-espana-los-productos-de-salud-de-la-mujer-de-iprad-biocodex>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

consejera delegada de Laboratorios Boiron, Valérie Lorentz.

El mercado de la salud femenina facturó en 2020 cerca de 87 millones de euros

En España, el mercado de salud femenina facturó en 2020 cerca de 87 millones de euros, según las compañías. El objetivo de este acuerdo es duplicar la presencia de estos productos en el canal farmacia y su volumen de ventas en los próximos tres años.

“Esta alianza supone un paso más dentro de nuestro objetivo de ofrecer a profesionales de la salud y pacientes un mayor número de soluciones eficaces y de calidad”, ha explicado Eduardo Barriga, director general de Laboratorios Boiron en España.

Por su parte, Eva March, *country manager* de Iprad en España, ha indicado que “gracias a este acuerdo damos un salto cualitativo en el desarrollo de nuestras marcas en el canal farmacia, de la mano de ginecólogos, médicos de familia y pediatras”.

Laboratorios Iprad fue adquirida en enero de 2020 por Biocodex, una farmacéutica especializada en el ámbito de la microbiota. Biocodex es una compañía francesa multinacional fundada en 1953.

Boiron es un laboratorio farmacéutico familiar fundado en 1932 en Francia. La compañía está presente en España desde hace más de treinta años y promueve una medicina más humana, respetuosa y sostenible.